

LOCAL / PÁG. 2



REAFIRMA ESTADO COMPROMISO CON LOS TRABAJADORES

LEAR Corporation comunicó este miércoles el reajuste de 200 trabajadores, movimiento necesario para alinear la producción a las nuevas necesidades de la empresa GM



Atacan en Sinaloa a diputados de MC

El diputado Sergio Torres, presidente de MC en Sinaloa, y la legisladora del partido, Elizabeth Montoya, resultaron heridos tras ser atacados a balazos en Culiacán.



El gobierno del Estado de Coahuila invierte 25 millones de pesos en infraestructura educativa.

Invierten 25 millones en infraestructura educativa

El programa Mejora Coahuila construye techumbres y rehabilita servicios básicos en escuelas de la región.

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



para realizar actividades en tiempo de calor. "Quedaron bien perronas", dijo, refiriéndose a las techumbres que se están entregando.

Además de las techumbres, también se están realizando obras de reparación de baños y electricidad en el jardín de niños de la colonia Independencia y en la primaria de San Juan. Cárdenas Herrera aseguró que estas obras mejorarán las condiciones en las que se desarrollan las actividades educativas en la región.

LOCAL / PÁG. 2

Van en alianza el PRI y la UDC

En un acto multitudinario, el presidente del PRI en Coahuila, Carlos Robles, y el dirigente estatal de UDC, Lenín Pérez

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.— El día de hoy, ante más de 500 militantes y simpatizantes de todo el estado, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Unión Democrática de Coahuila (UDC) formalizaron la entrega del convenio de coalición con el que buscan ratificar la mayoría y ganar el carro completo en el Congreso del Estado de Coahuila.

En un acto multitudinario, el presidente del PRI en Coahuila, Carlos Robles, y el dirigente estatal de UDC, Lenín Pérez, encabezaron la entrega formal del documento, acompañados por alcaldes de las distintas regiones del estado, así como por diputados locales y federales, liderazgos partidistas, representantes sociales y ciudadanos de todas las regiones de Coahuila.



PRI y UDC formalizan convenio de coalición rumbo al Congreso del Estado de Coahuila.

Durante el evento se destacó que la Alianza Ciudadana por la Seguridad es un concepto político y social que nació durante la campaña a gobernador de Manolo Jiménez, y que tiene como eje central poner a los ciudadanos en el centro de la toma de decisiones, privilegiando la seguridad, la estabilidad, el desarrollo y la calidad de vida de las familias coahuilenses.

Se recordó que esta alianza ya fue ratificada en las urnas durante la elección de alcaldes del año pasado, en la que PRI y UDC lograron gobernar cerca del 90 por ciento de la po-



blación del estado, encabezando los municipios más grandes e importantes de Coahuila, como Saltillo, Torreón, Monclova, Acuña, Ramos Arizpe, así como los principales municipios

NACIÓN / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Alcaldes y legisladores acompañan la firma del acuerdo electoral en Coahuila.



EN MÚZQUIZ

Refuerza alcaldesa Seguridad Pública

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.— Con el objetivo de fortalecer la operatividad y mejorar las condiciones laborales de los elementos policiales, la Administración Municipal 2025-2027, encabezada por la alcaldesa Laura Jiménez Gutiérrez, llevó a cabo la entrega de equipamiento a la Dirección de Seguridad Pública Municipal.

Esta acción fue posible gracias a los recursos del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios (FOR-TAMU), informó la edil en entrevista.

Durante acto cele-



A LA SIGUIENTE RONDA DE LA UCL

Definen su pase a la Champions

La Fase Liga llega a su cierre este miércoles con una fecha maratónica, en la que se decidirán los boletos directos a Octavos de Final, lugares de Playoffs y eliminaciones definitivas



brado en las instalaciones del Centro de Justicia, la alcaldesa entregó equipo táctico, uniformes, mobiliario y vehículos oficiales en presencia del director del Mando Coordinado, Licenciado José Ponce Sánchez.

LOCAL / PÁG. 2

